



学校だより

6月号

自ら学び考えることができる生徒 感性豊かで思いやりのある生徒 心身ともに健康な生徒

大田区人権教育研究協力校

「みんながいる わたしがいる
さしのべる 生きている」

令和3年6月4日

大田区立糀谷中学校

校長 小島 宏一郎

心身ともに健康な生徒

「Powerful My Road ～最高の道へ～」 体育祭を終えて

校長 小島宏一郎

例年よりも早い梅雨入りが心配されていましたが、5月29日、時折晴れ間も見える曇天の空の下、第68回糀谷中学校体育祭を開催いたしました。新型コロナウイルス感染拡大防止のための緊急事態宣言が発令中のため、無観客で実施させていただきましたが、生徒たちは「Powerful My Road ～最高の道へ～」というスローガンを掲げ、全力で競技や応援に取り組みました。

昨年度と同様に、入場行進や閉会式での校歌斉唱を無くし、開閉会式では生徒席から直接体操の体型に集合します。生徒席も密を避けるため各クラス2列で横に並びました。

学年種目は、1年生は3人一組で長い棒をもってコーンの周りをまわりながらリレーする「台風の日」、2年生はクラスを2グループに分けた「大縄跳び」を行いました。

3年生は「Step and Step」と名付けた競技です。これは、三人四脚・四人五脚のリレーですが、腕や肩を組むことができないので、軍手をした手をつないで行いました。

また、新たな種目としてハンドボール投げを実施しました。最高記録は女子25m、男子31mでした。学年ごとに各組の選手が一斉にボールを投げますが、パワフルな投球に応援席からも歓声が上がっていました。

感染予防対策のために様々な制限がありましたが、生徒たちは競技や応援、係の仕事に一生懸命に取り組み、達成感の残る体育祭となりました。

1年生は中学校に入学して初めての大きな行事でしたが、開閉式での整列やリレーのバトンパスの技術など、2、3年生に引けをとらないくらいしっかりとできていました。入学後たったの2ヶ月間ですが、大きな成長を感じました。

2年生はとても力強く競技や応援に取り組んでくみのした。大縄跳びでは、時間ぎりぎりまであきらめずに挑戦し、1位と2位の差がたった2回という白熱した戦いを見せてくれました。初めての競技のハンドボール投げでは男女共に最高記録を残しました。まさにスローガンの通り Powerful な体育祭にしてくれました。

そして3年生は、中学校生活最後の体育祭でしたが、体育委員を中心にとっても堂々とした態度で全校生徒を引っ張ってくれました。これまでの卒業生が築いてきた開会式から閉会式までメリハリある態度で取り組むという糀谷中の伝統を下級生にしっかりと伝えてくれました。勝敗に関係なく全員が最高の笑顔で体育祭を終えることができました。

保護者や地域の皆様には、今年度も無観客での開催にご理解を賜りありがとうございます。

第68回体育祭の結果 全員リレーの結果

	1年	2年	3年
1位	C組	D組	A組
2位	B組	C組	B組

学年種目の結果

	1年	2年	3年
1位	C組	A組	C組
2位	E組	B組	A組

総合成績

優勝	C組 278点	D組 317点	C組 299点
準優勝	A組 219点	B組 293点	A組 293点

第68回体育祭 生徒の一生懸命な姿をご覧ください



開会式・生徒宣誓



1年生・学年種目



ハンドボール投げ



2年生・学年種目



3年生・学年種目



部活動対抗リレー



ふれあい月間、環境月間、食育月間
歯と口の健康週間(4日~10日)

6月の行事予定

大きな行事体育祭が終わりました。6月23日からは定期考査が行われます。6月の上旬には梅雨入りします。屋内で勉強に集中する月にできると良いですね。毎日の授業を大切にすること、家庭学習を習慣づけることに力を入れ、今年度最初の定期考査を乗り切ってくれることを期待します。11日に学習用タブレット端末を配布します。学力の定着にタブレットを上手にご活用下さい。



日	曜日	予定	日	曜日	予定
1	火		16	水	試験 1週間前部活動中止、職員会議
2	水	小中一貫教育の日	17	木	
3	木	耳鼻科検診	18	金	
4	金		19	土	土曜補習教室
5	土		20	日	
6	日		21	月	学年朝礼
7	月	全校朝礼、安全指導	22	火	
8	火	専門委員会	23	水	定期考査(社・英・音)
9	水		24	木	定期考査(理・国・美)
10	木	避難訓練、眼科検診、生徒評議会	25	金	定期考査(数・技家・保体)
11	金		26	土	
12	土		27	日	
13	日		28	月	小学生部活動体験
14	月	生徒会朝礼	29	火	小学生部活動体験
15	火		30	水	校内研修会

ふれあい(いじめ防止強化)月間(東京都)・子どもの心サポート月間(大田区)

6月はふれあい月間(子どもの心サポート月間)です。学校では学校生活調査を実施し、生徒の悩みを早期に発見し、必要に応じて担任やスクールカウンセラーが面談をしたり、いじめ防止のためのチェックリストを活用して学校の取組の見直しをしたりし、組織的に問題解決にあたってまいります。御家庭で気になることがございましたら、学校にご相談下さい。